
市民の意見を来場者で共有① 

袖ケ浦から大久保は遠い。 

基本計画の説明会の時に、建物が移転
することは初めて聞いた。 

予算は市議会で発表すると聞いた。 

案内周知が広がっていないのではない
か。 

勤労会館を使用している。組織は継続さ
れるのか？ 
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市民の意見を来場者で共有② 

グループで借りるという利用方法は継続
か？ 

開館時間の拡大とは？ 

リノベーションの工事期間は？ 

申込手段は？窓口？システム？ 

統廃合する施設は、機能を集約したあと
どうするのか？ 
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市民の意見を来場者で共有③ 

２万人をこえるこれらの施設の利用者が、
機能集約で使えるのか？ 

２ｋｍぐらい離れてしまうと、足が不自由
だと通えない。どうするのか？ 
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市からの説明後の質問と意見① 

自治体の業務をほとんど民間に委託す
るのか？ 

豪華なハコモノを作るのが目的か？ 

民間付帯事業は何階か？ 

業者が儲けるためか？ 

統廃合施設の活動はH32以降はできなく
なるのか？ 

いいことがいっぱい。 
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地域の公民館で健康づくりを。 

公園は土壌改良するのか？ 

北館に調理室ができるのか？ 

北館の事務所を共有するのか？ 

藤崎図書館の地域での役割から統廃合
は問題がある。 

市からの説明後の質問と意見② 
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経費削減ということで民間委託するのか
もしれないが、市の責任は？民間はちゃ
んとやってくれるのか？ 

民間を選定するのに、どういう民間が選
ばれるのか？ 

市が主体性を持って取り組むべき。 

駅前は市の顔である。 

 

 

 

市からの説明後の質問と意見③ 
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公園の遊具、広場はそのまま使うことが
できるのか？工事期間中の公園利用
は？ 

プレイパークはどこで行うのか？期間
は？ 

子育て世代に計画内容が浸透していな
い。 

工事車両への注意喚起。 

 

市からの説明後の質問と意見④ 
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市民ギャラリーが欲しい。 

機材倉庫が欲しい。 

民間委託を懸念する。 

子どもが来る時に注意する必要がある。 

統廃合施設の跡はどうするのか？ 

小学校の地域利用についての問題（ス
ペース・不特定多数の訪問）は？ 

 

市からの説明後の質問と意見⑤ 
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西部や海浜地区からはアクセスがよくな
い。地域交通に対する考え方は？ 

京成大久保駅の踏切は危ない。 

そのような状況下で新しい施設は利便
性の高い、コストパフォーマンスの高い
施設になるのか？ 

 

市からの説明後の質問と意見⑥ 
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大久保地区の話であり、全市的な施設
として、市民の了解なしに進めるのは納
得いかない。 

市民サービスをいかに継続して提供す
るか？ 

市民のマンパワーを活用するべきだ。 

地域包括ケアをどのように盛り上げてい
くか。 

 

市からの説明後の質問と意見⑦ 
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高齢者の仕事づくりをどう目指すか？ 

建物とカネの話ばかりではなく、市民の
参画を。 

北館に調理室、保育室ができるのか？ 

機能集約による集中は？ 

カフェ等を作ったら公民館の部屋数が少
なくなるのでは？ 

 

市からの説明後の質問と意見⑧ 
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図書館と公民館は仕事・性質内容が異
なる。事務室が一緒になるのは難しいだ
ろう。 

学校の地域利用はセキュリティが課題。 

要求水準について、災害時の拠点として、
ＰＦＩ事業者と行政の連携について検討し
てほしい。 

 

市からの説明後の質問と意見⑨ 
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ＰＦＩについて、３つの部が関連する事業
はわが国で初めて。 

事業評価に対する体制と仕組みづくりを。 

市からの説明後の質問と意見⑩ 
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